

2019年 7月 話題広告賞

5年前の今日。VAIOは商品から株式会社になった。大企業から独立して自由になった私たちを、世間は注目した。けれど、うまくいくと思った人はどれくらいいただろう。後ろ盾を失った240人の会社が、本当にやっつけられるのか。PCが最先端の時代は終わったんじゃないか。独立のニュースが落ち着くと、そんな空気を感じた。実際に、離れていった人もいた。それでも、なんとか今日までやってこられたのはなぜか。信じてくれる人がいたからだ。とにかくやってみましょう、と言ってくれる人がいた。満足いくまで追い込んだ品質に、共感してくれる人がいた。数千人が使う会社PCとして、採用してくれる人がいた。大切な設計や製造を、託してくれる人がいた。ひとり立ちしたはずのVAIOは、もうひとりではない。PCだけをつくるVAIOでもない。何かをつくりたいという明確な意志を持つ人たちと、この世界に本当に必要なものをつくる会社へ。技術。体力。自信。準備はできた。いよいよだ。今、私たちの心は躍っている。あなたと何をつくらうか。



信じてくれる人と、

VAIO

5th
ANNIVERSARY

2019年 7月 1日付 15段

VAIO株式会社 [扱い・制作 フロンテッジ]